

# *Un nouveau ministre de l'économie et de la planification est nommé à Cuba*

---



La Havane, 26 septembre (RHC).- Le vice-président cubain, Marino Murillo a été nommé au poste de ministre de l'économie et de la planification à la place d' Abdel Yzquierdo, qui a été libéré de ce poste.

Adel Yzquierdo, membre du Bureau Politique du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a été nommé premier vice-ministre de l'économie et de la planification , poste qu'il occupait avant d'être nommé ministre de cet organisme.

Une note officielle du gouvernement cubain indique que l'application des Grandes Lignes de la politique économique et sociale du Parti Communiste et de la Révolution envisage des questions plus complexes et profondes encore.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/34758-un-nouveau-ministre-de-leconomie-et-de-la-planification-est-nomme-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**